

SERVICE CIVIQUE EN ISRAËL

La première promo de l'OSE

Jeudi 17 décembre, treize jeunes venus de toute la France ont rejoint grâce à l'OSE des associations et kibboutzim où ils effectueront leur mission de service civique pour les dix prochains mois.

A l'issue d'une sélection pour laquelle plus de cinq cents candidatures ont été reçues par l'OSE via l'Agence nationale du Service civique, treize jeunes sont partis jeudi dernier en Israël pour participer à quatre missions : deux au sein de kibboutzim en faveur de personnes souffrant de handicap physique, sensoriel et mental, en partenariat avec le ministère des Affaires sociales israélien, et deux autres au sein d'associations, l'une œuvrant en faveur des jeunes enfants et mamans en situation sociale précaire, l'autre proposant un centre équestre thérapeutique pour des personnes handicapées, en partenariat avec le Sherut Leumi, organisme de volontariat civil en Israël.

Avant leur départ, les jeunes ont été reçus à l'ambassade d'Israël en France pour une après-midi de présentation d'Israël, Etat juif et démocratique, sa société de melting-pot, sa géographie et



son histoire. Ils ont aussi été préparés par l'OSE sur le plan symbolique avec une formation sur l'engagement civique, la laïcité, la solidarité internationale et la gestion de projet. L'agrément de l'OSE au titre d'opérateur et coordonnateur du Service civique international en Israël avait été signé le mardi 22 septembre par François Chèreque, le président de l'Agence du Service civique. L'OSE avait été choisie conjointement par la France et l'Ambassade d'Israël.

Quatre missions et treize postes sont déjà agréés et pourvus. Pour 2016 et 2017, l'OSE et ses partenaires israéliens ont fait de nouvelles propositions pour

élargir le dispositif. « Nos partenaires sur place vont nous proposer de nouveaux lieux d'accueil mais entre-temps, explique Emmanuel Darmon, chargé des relations internationales à l'OSE, nous suivons la promotion actuelle. Le Service civique s'inscrit parfaitement dans le cadre républicain qui est le nôtre, et dans son travail quotidien puisque les volontaires vont travailler dans des structures à caractère social. Cela répond parfaitement à notre travail, même si les lieux d'accueil pourraient s'élargir à l'avenir ». ●

YAËL SCEMAMA

VRIT EXPRESS

PAR MARTIN PEREZ

Une nouvelle cellule terroriste liée à Daech a été démantelée par les services de sécurité israéliens, rapporte www.haaretz.co.il

שני תושבי הצפון מואשמים
שניסו להצטרף לדאעש
ותכננו פיגוע נגד חיילים

Chnei tochvei ha-tsafone mouachamim
ché-nissou léhitstaréf lé-Daèch ou-tikh'
nenou pigoua néguèd kh'ayalim

Deux habitants du nord accusés d'avoir
essayé de rejoindre Daech et d'avoir
préparé un attentat contre des soldats.

VOCABULAIRE

Chnei : deux

Tochav : habitant

Tsafone : nord

Mouacham : accusé

Nissou : ils ont essayé

Léhitstaréf : se joindre à

Tikh'nenou : ils ont préparé

Pigoua : attentat

Néguèd : contre

kh'ayal : soldat